

明倫小だより

No. 3

令和6年6月28日 発行

《7月の生活目標》

「力を合わせて運動会を成功させよう」

「落ち着いた生活をしよう」

糠内学園幕別町立明倫小学校



明倫小学校の教育目標

よく考える子ども

みんなで助け合う子ども

さいごまでがんばる子ども

「明倫」の特性を生かし、

地域と共に「子どもの成長」のために

取り組む学校づくり

運動会 終了！

～ご参加、ご協力、ありがとうございました～

今年度の明倫大運動会が6月8日（土）に開催されました。コロナ禍明けの昨年から、制限のない運動会となり、今年度も公区のみなさまや保護者のみなさま、ご来賓のみなさまも含め、たいへん多くの方々のご来場をいただく中で行うことができました。昨年からお昼までの開催ということになっておりますが、その分、中身が濃く、当日は子どもたちの種目も大人の種目もとても楽しく盛り上がったのではないのでしょうか。

練習期間中はちょっと寒い日や、雨の日が続いた時期もありましたが、子どもたちはずっと一生懸命練習してきました。今年の運動会のテーマの「We can do it!」～やればできる～のように、練習ではうまくいかなかった種目、勝てなかった競技などにも熱心に取り組んだことにより、良い結果を残すことができた面もたくさんあったのではないかと思います。

そして、今年の運動会は、赤組も白組も得点が50点ずつの同点、両チームとも優勝というとても珍しい形となりました。閉会式では、各チームの代表が仲良く1つの優勝カップを受け取るというシーンも見られ、これも本当に心に残ることだと思います。

こうして無事に終了した今年の運動会ですが、公区のみなさま、保護者のみなさまには、準備、当日の運営と競技参加や応援、そして片付けまで本当にお世話になり、感謝しております。この運動会のように、子どもたちのより良い成長につながり、素敵な思い出となるような取組をこれからも重ねていくことができると考えております。職員一同がんばってまいりますので、引き続きご理解ご協力をどうぞよろしくお願い申し上げます。



遠足に 行ってきました！

6月19日に遠足を実施しました。今年の目的地は、旧国鉄広尾線の愛国駅です。現在は交通記念館として当時使用していた切符やSLなどが展示されているほか、芝生の広場も整備されており、ちょっとした遊園地となっているところです。

当日は、絶好の遠足日和でした。まずは全員バスで学校を出発し、高学年は川西農協から、低・中学年は川西郵便局からそ



れぞれ愛国駅を目指して歩く、という行程でした。ちょっと気温が高めでしたが、みんな元気に歩きき



って、愛国駅に到着した後は各学級で考えたゲームをみんなで楽しみ、そしてお弁当。とても楽しい1日となりました。

南幕集合学習

6月20日に今年度最初の集合学習を糠内小学校で行いました。低・中・高学年の学年ごとに2時間ずつ学習しました。音楽では、いつもより多いメンバーで合奏ができた、体育ではチーム対抗のゲームをしたりと、集合学習ならではのメリットを生かして取り組むことができました。また、目前に迫ってきた修学旅行や社会科見学について、その内容を説明したりする時間もあり、本番が一層楽しみになったのではないかと思います。



7月の主な学校関連の行事予定

1	月	全校集会
2	火	参観日
3	水	職員会議
4	木	修学旅行（～5日）
5	金	C I R
6	土	
7	日	
8	月	
9	火	C I R
10	水	研修日
11	木	小中一貫教育・CS推進連絡会議
12	金	C I R クラブ
13	土	
14	日	
15	月	海の日 十P連研究大会（幕別）
16	火	C I R
17	水	
18	木	
19	金	C I R
20	土	
21	日	
22	月	避難訓練
23	火	C I R
24	水	研修日
25	木	水泳授業
26	金	C I R 大掃除 終業式 学校キャンプ
27	土	夏季休業（～8/25）
28	日	
29	月	
30	火	
31	水	